

会員様各位

令和5年3月
株式会社 翔成
アイランドスポーツクラブ

マスク着用に関してのご案内

平素はアイランドスポーツクラブをご利用いただき誠にありがとうございます。
この3年間、皆様にはコロナ感染拡大防止対策として様々なご協力やご配慮をいただき大変感謝申し上げます。
この度3月13日より、マスクの着用が『個人の判断』となる方針が、政府より発表されましたが、当クラブの対応についてご案内を申し上げます。

- ① マスクの着用は政府発表に基づき、原則は個人の判断とさせていただきます。
- ② その一方で事業の内容や施設の特性において事業者がマスク着用を求める事も可能であるとされており、従いましては他の会員様と十分な距離が保てない場合、咳やくしゃみ、会話を行う際についてはマスクの着用を含め、従来通りのご対応を推奨させていただきます。

尚、弊社スタッフのマスク着用、施設入口での検温・消毒および館内での消毒液の設置などは今後も継続して行わせていただきますので、変わらずご利用くださいませ。

5月にコロナウイルスが5類に変更されるとの発表もございますが、その際の対応は改めてご案内をさせていただきます。

ご理解の程、何卒よろしくお願い申し上げます。